

# 2月の できごと

## バスに乗って お花見に行こう！！



## いろいろな国の文化を楽しんだ1日だったよ。



### 富士と花の周遊バス 「グルリンコ岩本山&春風」運行開始 2月9日 岩本山公園

岩本山公園の梅や桜の開花時期に合わせて、ことしも、観光周遊バスの運行が始まりました。初日のこの日、第1便が公園に到着すると、かりがね護所太鼓の力強い音が公園内に鳴り響きました。そのほか甘酒のサービスやかりがね産直市によるとれたて野菜などの販売も行われ、園内は活気であふれました。4月6日まで運行していますので利用してみたいはいかがですか？

### 国際交流フェア 2月10日 フィランセ西館

ことしで20回目となる国際交流フェアが、盛大に開催されました。ステージ上ではリズムカルなダンスや音楽の披露、各ブースでは国際色豊かな料理や雑貨などが販売され、訪れた人はさまざまな国の文化を五感で楽しみました。また、20周年記念として特別に招かれた、大道芸人のデビット・ラムゼイさんによる一輪車やジャグリングの見事なパフォーマンスに、会場は笑顔と歓声に包まれました。

## ふかふか？ パリパリ？？

### 落ち葉のプール

2月23日 富士西公園

市内の公園から集められた落ち葉が、直径4メートルのプールに敷き詰められました。集まった子どもたちは、落ち葉合戦や追いかけて、落ち葉を布団がわりにするなど、落ち葉独特のおいや手ざわりを楽しんでいました。また、遊んで落ち葉を細かくすることで、公園内の肥料にしたり、処分費用の削減にも貢献したりと子どもたちが大活躍した1日でした。

